



11月6日(土) 横尾棚田オーナー 収穫祭開催!!

今年度最後のイベントとなる収穫祭が、一寸法師の館で行われました。今年も無事に多くの実りがあったことに感謝して、餅つきなどをしました。つきたてのお餅にあんこやきな粉をつけてその場でパクリ! やっぱりつきたては格別ですね。お昼は、秋の実りに感謝しながら、栗ご飯のおにぎりやなめこ汁、山菜料理をいただきました。参加者には、炊きたての山菜おこわとマコモタケの葉っぱで編んだ正月飾りを収穫祭記念の品としてプレゼント。

また、来年度もオーナーになっていただき、横尾の棚田でお会いできるのを楽しみにしています。



10月24日(日)

災害に備えて 岩美町防災訓練

岩美西小学校と旧網代小学校グラウンドで、岩美町防災訓練が行われました。

当日は、鳥取県東部で震度6強の地震が発生したという想定のもとに、大岩・網代地区の住民、また、岩美消防署、岩美町消防団、鳥取県消防防災航空センター、海上保安署など防災関係機関が参加し、住民避難訓練、消防署による消火訓練、防災ヘリコプターによる被災状況調査、また、自衛隊、日赤奉仕団による炊き出し訓練などが行われました。

今年、鳥取県西部地震が起きてから10年目を迎える年です。災害時には、まず自らを助ける努力(自助)が最も大切です。みなさんが災害が起きたときにまず何をすべきか、何ができるのかを日頃から考えるようにしましょう。



11月24日(水) 移動購買車出発進行!! 出発セレモニーで安全稼働祈願

JA鳥取いなばが、移動購買車事業をスタートしました。東・小田・岩井・蒲生地区の一部を巡回し、生活用品などを販売します。

この出発セレモニーが行われ、導入された移動購買車を前に、JA、町関係者約50人が安全稼働を願いました。この事業は、鳥取県の中山間地域・コミュニティービジネスモデル支援事業を活用したもので、県内初の取組です。

JA鳥取いなばの前家直樹専務は、「事業は地元の協力があってこそ。うまくいくようにご協力ご利用をいただきたい。」と挨拶。

移動購買車は、独居老人等高齢者世帯へのよろず相談も行うなど、防犯、パトロールの機能も兼ね備えており、これからの高齢化社会での活躍が期待できます。

【問い合わせ先】JA鳥取いなば岩美支店 営農経済課
☎72-1524



11月3日(祝水) 山陰海岸学習館 入館者3万人突破

今年4月にリニューアルした山陰海岸学習館。昨年1万人だった入館者数も今年は約半年で3万人となり、入館予想を大きく上回るスピードです。

入館者数3万人目となったのは、お父さんと一緒に訪れた鳥取市の黒木春華ちゃん(5歳)。記念のくす玉を割った後、春華ちゃんに記念品が贈られ、3万人突破を祝いました。